

Au Grenier des arts jusqu'au 26 mars

Une exposition tout en lumière

Le Grenier des arts à Sailly devient au fil du temps un endroit incontournable pour dénicher un talent en herbe ou redécouvrir un artiste déjà confirmé. Babette Mullet, nous y accueille un peu comme « à la maison ». L'endroit vaut le détour par son originalité (un grenier de ferme joliment réhabilité) et par l'éventail des talents qui s'y exposent. Cette fois, l'exposition qui s'y tient jusqu'au 26 mars les vendredis, samedis, et dimanches de 15 h à 19 h fait place à la lumière. Kohodo et Anne-Sophie exposent des luminaires tout en couleurs, papiers enduits, métal en distorsion, carrés et cônes qui



se gonflent de lumière et animent l'espace. À côté d'eux, les toiles de Sabine Charvet invitent à poser le regard sur un travail d'artiste complété par celui du sculpteur Abel. L'œil se remplit de lumières et de gaité avec les céramiques de Martine Quagebeur, les bijoux d'Elisabeth et les sacs originaux de la styliste Sophie. On le comprendra, ce grenier-là à des allures de caverne d'Ali Baba. On y découvre des trésors de création à des prix très variés et certains des artistes fabriquent à la commande. La prochaine exposition de Babette au Grenier des arts est annoncée pour le 6 mai avec une artiste à la peinture pleine de fraîcheur, Pascale Köhnen.